

L'Alsace nouvelle vague

TENDANCES

magazine



des
Créateurs
Alsaciens
dynamiques

Cléone signe
l'émancipation de
l'homme

Jaguar

du mythe
à la réalité

DÉCOUVERTE
Tokyo

une autre dimension

l'Italie à **Strasbourg**

du vide à l'objet, l'obsession

L'espace sidéral, est immense et sans horizon, les lignes se fondent sans jamais se rejoindre dans la transparence de l'infini...

On ne saurait dire si notre regard atteint l'objet ou si l'objet atteint notre regard irriquant notre imagination du réel de la perception. La société Mage qui assume ses compétences créatives en tant que "créateurs du vide et habilleur du vide" est

des plus singulières et étonne à la limite de la provocation de nos acquis conceptuels du design mobilier. Cette provocation cultivée par un savoir faire et une compréhension de l'autre (le client) n'a d'autre but que faire réagir notre subjectivité enfouie au plus profond de notre subconscient. L'objet virtuel prend la forme de la matière, la

matière devient vecteur d'une communication intense entre le concepteur et le réalisateur.

L'objet minimaliste est à la société Mage l'assimilation de la perfection de la forme, dépouillant l'objet (le mobilier) de ses contraintes ornementales classiques usées par le temps. Une énergie conjuguée entre l'espace et le mobilier, sa matière, sa couleur constituent les pistes d'une recherche qui mènent à surpasser ses propres inhibitions culturelles. Après quoi les courbes, les lignes perpendiculaires, les symétries deviennent un art à combler le vide.

Dosé d'un peu d'imaginaire, une influence déstructurée donne naissance à l'impossible harmonie pour peu qu'elle soit maîtrisée. Le mobilier doit être un défi au temps, immortel, fonctionnel, ou l'universalité satisfait l'intemporel.

SOCIÉTÉ MAGE - LE PLACARD MAGIQUE A3 D

8 rue de l'III - 67 118 Geispolsheim
Tél. : 03 88 55 41 31



La société Mage, hormis les réalisations uniques et les fabrications sur mesures, aménage les magasins. De sobres décors en bois sortent des ateliers de Geispolsheim, avec toujours ce souci du détail fonctionnel qui rend leurs créations utiles et confortables. Lignes droites et courbes épousent l'espace pour construire un lieu de vie.

Les mobiliers réalisés par la société Mage peuvent facilement s'intégrer dans de nombreux décors et s'adapter harmonieusement à l'existant. Le conseil en aménagement est une autre facette des métiers que M. Dupé Alain développe avec son équipe au sein de cet atelier du bois, hors du commun.

